

L'art et la littérature étaient toujours le fruit de l'inspiration d'une façon ou d'une autre.

Aïn-Séfra

est le berceau de nombreux grands écrivains et artistes qui ont marqué la scène nationale voire même la scène internationale ce qui est le cas de M. Khelifa Benamara représentant de l'Algérie lors de l'année d'Algérie en France; Isabelle Eberhardt marqua aussi l'histoire de notre jolie ville, ainsi que beaucoup d'autres soit de la littérature d'expression française ou Arabe que nous vous proposons au cours de cette page .